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ACTA N°004-2024 1 

 Sesión Ordinaria 03 2 

 3 

Acta número cuatro correspondiente a la sesión ordinaria número tres celebrada por el 4 

Concejo de Distrito de Escazú, del cantón de Escazú, período dos mil veinticuatro – dos 5 

mil veintiocho en las instalaciones de la Sala de Sesiones Dolores Mata a las diecinueve 6 

horas quince minutos del diecisiete de junio del año dos mil veinticuatro, con la 7 

asistencia de las siguientes personas: 8 

  9 

Miembros presentes en esta sesión: 10 

 11 

Ernesto Alvarez León Síndico Propietario PNG. 12 

Susan Benavides Badilla Síndica Suplente PNG. 13 

Alberto Vargas Mayorga Concejal suplente PNG. 14 

Yorleny Guzmán Vásquez                                         Concejal Suplente PNG. 15 

Andrés González Porras                                            Concejal Suplente UPES. 16 

Emmanuel Monge Hernández  Concejal Propietario UP. 17 

 18 

Se encuentra presente la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Estefanía 19 

Fernández. 20 

 21 

Miembros ausentes en esta sesión: 22 

Alejandra Segura Mena                                            Concejal propietario PNG.  23 

José Luis Solís Herrera                                             Concejal Propietario UPES. 24 

Franklin Benavides Barrantes                                   Concejal propietario PNG.  25 

Sebastián León Bonilla Concejal Suplente UP. 26 

 27 

PRESIDE LA SESIÓN: Ernesto Álvarez León, Síndico propietario. 28 

 29 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 30 

 31 

I. ORDEN DEL DÍA 32 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 33 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA. 34 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 35 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   36 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   37 

VII. ASUNTOS VARIOS.  38 

 39 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 40 

 41 

No hay. 42 

 43 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 44 

 45 

Inciso 1.- Se lee, conoce y aprueba el  ACTA-003-2024 del presente periodo. 46 
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ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 1 

 2 

Inciso I. La representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Estefanía Fernández, nos 3 

remite lo siguiente: 4 

 5 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Estefanía Fernández, 

Planificación Estratégica 

Correo electrónico del 17 de 

junio 2024 

Informe sobre divulgación de 

las Concejos de Distrito 

Ampliado- 2024. 

 6 

ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   7 

 8 

No hay. 9 

 10 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  11 

 12 

Inciso 1.-El concejal propietario Emmanuel Monge Hernández, solicita mayor 13 

vigilancia policial en los parques del distrito debido a diferentes situaciones que se han 14 

evidenciado en los mismos. 15 

 16 

ACUERDO N°12-2024: “Se solicita a la administración interponer sus buenos oficios  17 

para aumentar  la vigilancia policial en los parques del distrito con el fin de garantizar la 18 

seguridad de los usuarios que disfrutan de ellos”. Definitivamente aprobado. 19 

 20 

Inciso 2.- El concejal propietario Emmanuel Monge Hernández, nos comenta la 21 

importancia de revisar las luminarias en el parque canino ubicado al costado norte del 22 

cementerio Zúñiga, ya que se evidencia focos quemados y representa un peligro para los 23 

usuarios en horarios nocturnos. 24 

 25 

ACUERDO N°13-2024: “Se solicita a la administración interponer sus buenos oficios, 26 

para la revisión general de las luminarias en dicho parque y el reemplazo de las que se 27 

encuentren en mal estado”. Definitivamente aprobado. 28 

 29 

Inciso 3.- El concejal propietario Emmanuel Monge Hernández, solicita información 30 

sobre si el parque ubicado en el sector de La Rosalinda cuenta con cámaras de seguridad 31 

y servicio de monitoreo, ya que externa su preocupación por la seguridad de los 32 

usuarios. 33 

 34 

ACUERDO N°14-2024: “Se solicita a la administración interponer sus buenos oficios 35 

para averiguar si este parque y sus alrededores cuenta con monitoreo de la Policía 36 

Municipal. De no contar con dicho servicio, se solicita además la instalación de cámaras 37 

para reforzar la seguridad en estos puntos y para un mayor beneficio del monitoreo 38 

cantonal.” Definitivamente aprobado. 39 

 40 

Inciso 4.- El concejal suplente Andrés González Porra expresa su preocupación sobre el 41 

deterioro de las calles debido a arreglos hechos por el AyA. 42 
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ACUERDO N°15-2024: “Se solicita a la administración valorar la vía para solucionar 1 

el estado de las calles que han sido intervenidas por el AyA” Definitivamente 2 

aprobado. 3 
 4 
ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  5 

 6 

Inciso 1.- Los concejales Andrés González Porras y Emmanuel Monge Hernández 7 

externan su preocupación sobre la falta de cultura vial y el ordenamiento vehicular, ya 8 

que las calles de doble sentido son muy angostas en algunas áreas del cantón y muchos 9 

parquean sus vehículos en ambos lados de las mismas creando problemas en el flujo 10 

vehicular y la atención de emergencias.                              11 

 12 

Inciso 2.- El síndico propietario Ernesto Alvarez León nos comenta que forma parte en 13 

un grupo de WhatsApp de vecinos del Alto Carrizal, para conocimiento de necesidades 14 

y requerimientos de apoyo durante la época lluviosa en posibles situaciones de 15 

emergencia. 16 

 17 

Inciso 3.- El síndico propietario Ernesto Alvarez León insta a este concejo a conocer la 18 

página web de la Municipalidad y la información que brinda para poder dar respuestas o 19 

guiar a la comunidad si en algún momento le hacen una consulta. 20 

 21 

Inciso 4.- El concejal propietario Emmanuel Monge Hernández comenta su 22 

preocupación sobre el estado de los reductores de velocidad y pasos peatonales que se 23 

encuentran frente al Centro Cívico por lo que se propone hacer verificación para 24 

retomarlo en la próxima sesión. 25 

 26 

Se levanta la sesión al ser las veinte horas con cuarenta y tres minutos.  27 

 28 

 29 

 30 

                  Ernesto Alvarez León   31 

  Preside                                                             32 

          Secretario 33 


